



Mantu annonce un partenariat avec Athleo Sport

Communiqué de presse
Genève, le 21 juin 2023,

Mantu, acteur indépendant et international du conseil, s'associe à Athleo Sport, qui soutient les sportifs de haut niveau à chaque étape de leur carrière. L'organisation accompagne les sportifs dans la recherche de sponsoring et de mécénat, aide à identifier et entretenir de potentiels partenariats, et contribue également à la construction de leur vie professionnelle après le sport, en leur permettant notamment d'accéder à différentes fonctions en entreprise.

Mantu, qui rassemble aujourd'hui 10 000 talents dans plus de 60 pays, confirme ainsi sa volonté de développer et de diversifier ses équipes en accueillant des talents de tout horizon, et avec un potentiel exceptionnel. Cet engagement s'inscrit dans le plan stratégique de Mantu, Pioneer I, dont l'un des volets traite des enjeux liés au futur du travail et à la réinvention des parcours professionnels.

Depuis 2020, Athleo Sport met en avant les compétences et aptitudes développées par les sportifs lors de leur parcours, telles que la persévérance, le leadership, la gestion du stress, qui sont transférables dans le milieu professionnel, offrant ainsi une réelle valeur ajoutée aux entreprises. La structure, créée par Gary Florimont, basketteur professionnel, a ainsi accompagné plus d'une vingtaine d'athlètes issus de disciplines différentes, vers le monde de l'entreprise : Alexandra Recchia (karaté), Fatou Diouck, Lionel Coloras et Bineta Ndiaye (volley-ball) ou encore Lamine Kante (basket-ball).

« Ce partenariat entre Mantu et Athleo vient illustrer l'un de nos fondamentaux, l'esprit entrepreneurial qui est l'un des piliers du Groupe depuis sa création, et qui partage de nombreuses valeurs avec la pratique sportive à haut niveau : dépassement de soi, goût de la conquête et de l'effort, résilience et sens du collectif », a déclaré Jean-François Thunet, Deputy CEO de Mantu.

« S'associer à Mantu marque une étape majeure dans notre mission d'accompagner les sportifs de haut niveau vers de nouvelles perspectives professionnelles. Nous créons une dynamique où le sport et l'entreprise se nourrissent mutuellement. Ensemble, nous défendons l'idée que le talent exceptionnel des sportifs peut être un véritable moteur d'innovation et de réussite, ouvrant ainsi la voie à des opportunités uniques pour les athlètes et Mantu. » complète Gary Florimont, fondateur d'Athleo Sport.

À propos de Mantu

Mantu est un acteur indépendant et international du conseil, fondé en 2007. Mantu regroupe des marques expertes et complémentaires et se distingue par l'étendue de son spectre d'intervention, qui répond à l'ensemble des enjeux de transformation de l'entreprise. Son activité est organisée au travers de 4 practices : Leadership & Advocacy, Technology, Digital Marketing & Experience, Total Talent Management. Des compétences plurielles, au service d'une seule mission : mobiliser les meilleures équipes et des technologies de pointe afin d'accélérer et de garantir durablement la réussite de ses clients. Depuis son siège à Genève, en Suisse, Mantu rassemble une communauté de 10 000 talents, dans plus de 60 pays sur les 5 continents et représente un chiffre d'affaires de 810M€.

À propos d'Athleo Sport

Athleo Sport est une agence spécialisée dans l'accompagnement des sportifs de haut niveau à chaque étape de leur carrière, portant la conviction que la réussite sportive peut être un tremplin vers de nouvelles opportunités professionnelles et personnelles.



Créée par Gary Florimont, basketteur professionnel, Athleo Sport adopte depuis 2020 une approche personnalisée pour répondre aux besoins uniques de chaque athlète et propose des services tels que la recherche d'emploi, les stages en entreprise, la gestion du sponsoring et du mécénat.

Athleo Sport repose sur une équipe expérimentée qui a pour mission de guider, conseiller et soutenir nos athlètes tout au long de leur transition, vers une réussite au-delà du terrain de jeu !